

## **IRUN / Everest entrega 300 libros a Ikust Alaia por su trabajo en el fomento de la lectura**

IRUN. DV. El Grupo Editorial Everest, que cumple cincuenta años, ha donado 3.000 euros en libros a la Biblioteca Municipal Ikust Alaia como reconocimiento a su apoyo al fomento de la lectura. Los volúmenes, un total de 300, están dirigidos a todos los públicos e incluyen destacadas publicaciones de literatura infantil y juvenil, así como obras de consulta. La editorial ha donado un total de 150 lotes por todo el Estado. A las zonas de Navarra, País Vasco, La Rioja y Burgos les correspondían diez. No ha sido fácil elegir a qué bibliotecas entregarlos, comentaba Inés Gálvez, representante de Everest. La elección de Ikust Alaia, ha estado motivada, principalmente, por la preocupación que ha mostrado en temas de animación a la lectura. Organiza multitud de actividades tanto para pequeños como para adultos. Gálvez también destacaba la labor importantísima de los técnicos de la biblioteca irundarra, ya que si ellos no se implican, no hay nada que hacer, así como el apoyo del área de Cultura del Ayuntamiento.

### **Incentivo para continuar**

Con el fin de apoyar todas las actividades que organiza Ikust Alaia e incentivarle a continuar en esa línea, Everest ha entregado 300 libros, de todo tipo, a la Biblioteca Municipal. Esta donación servirá, además, para dotar, en una pequeña medida, las nuevas instalaciones, que suponen un gran esfuerzo por parte del Ayuntamiento, opinaba la representante de la editorial.

Everest celebra este año cincuenta años en los que ha pasado de ser una pequeña librería de ámbito local en León a convertirse en un gran grupo editorial compuesto por dieciséis empresas, cuyo objetivo es la promoción de la cultura, en general, y de la lectura, en particular, explicaba Inés Gálvez. Una forma de celebrar este crecimiento es con los propios clientes institucionales, a través de los cuales es más fácil llegar a la ciudadanía, añadía.

Según Fernando San Martín, responsable del área de Cultura del Ayuntamiento, el hecho de que esta donación se realice a bibliotecas que están haciendo un buen trabajo en la promoción de la lectura entre los usuarios, y que entre ellas esté la de Irun, es algo importante para nosotros y muy de agradecer, comentaba. Habla mucho de los técnicos que tenemos en la Biblioteca. Se están haciendo bien las cosas y estamos en camino de hacerlas mucho mejor, añadía.

Una biblioteca no es solamente un centro de recepción y de acogida de libros, sino que en el entorno del libro tiene que realizar una serie de actividades que puedan acercar la lectura a todos los ciudadanos, decía San

Martín. En relación a ello, el delegado de Cultura ponía de ejemplo la campaña del Gobierno Vasco La familia también cuenta, en la que ha colaborado la biblioteca local.

La relación entre la Editorial Everest e Ikust Alaia, según San Martín, viene de atrás y la mantendremos en el futuro. Entre los proyectos en común que pondrán en marcha, adelantaron la inauguración, para primavera, de una exposición muy importante orientada hacia la promoción de la cultura, la educación y la lectura, explicaba Inés Gálvez.

### **Informe Pisa**

Respecto a los resultados arrojados por el Informe Pisa 2006, el estudio internacional más prestigioso en el área de la enseñanza, que destapaban problemas en lectura de los estudiantes de quince años tanto del País Vasco como del resto de comunidades autónomas, el concejal de Cultura opinaba que las instituciones tienen que hacer mucho más por la promoción de la lectura. De todos modos, San Martín señalaba que ese trabajo empieza por uno mismo.

Por eso, San Martín aconsejaba a los padres enseñar a sus hijos a amar a los libros. Ahora que llega la Navidad, el concejal de Cultura proponía regalar, además de juguetes, libros. Cuantos más, mejor. Gálvez coincidía con San Martín al señalar que los padres son el pilar principal para la formación de los más pequeños en el mundo de la lectura.

## **LOS DATOS**

**Donación:** La Editorial Everest ha entregado un lote de libros, compuesto por 300 volúmenes y valorado en 3.000 euros, a la Biblioteca Municipal Ikust Alaia, con motivo de la celebración del cincuenta aniversario del grupo.

**Objetivo:** Apoyar las actividades que la biblioteca irunesa realiza en torno a la animación a la lectura e incentivarle para que continúe en la misma línea de trabajo.